

NO. 10

早いもので、りすぐみも残り2か月となりました。近頃、一段と大きくなった子どもたちの姿が多く見られます。冬の寒さにも負けず、毎日元気いっぱいの子ども達です。これからも、一人ひとりの成長を喜び、見守りながら、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

₾.♡:♠:♥:♠:७:♠:७:♠:७:♠:७:♠

日々成長中です!

毎日、一人ひとりの成長が見られ、活発な動きが多く見られるようになりました。 「みてみて!〇〇ちゃんが△△できたよ」と、毎日保育室で喜びの声があがります。 言葉が増え、お話が上手になった子や、はいはいが上手にできるようになった子、お友達と 関わってあそぶようになった子、一人で歩けるようになった子など、それぞれ成長を感じています。

「すごいね」「じょうずだね」と褒めると、喜び何回も繰り返し見せてくれたり、得意気な顔をしたり、照れて恥ずかしそうにしたりと、一人ひとりいろいろな表情を見せてくれます。 それぞれ一人ひとり個人差はありますが、一人ひとりの「できた! できた!」を一緒に喜び、子ども達の自信や、やる気へとつなげていきたいと思います。





♪進級にむけて・・・♪

来年度の進級に向けて、うさぎぐみの玩具を借りてきて遊ぶ日が増えてきました。 水ペンを使ったお絵かきや、おままごとが 大人気です。

2月からは、うさぎぐみのお部屋に遊びに んけったり、うさぎぐみで給食を食べたりし くって過ごす機会を増やしていこうと思っています。

おねがい

手足の爪が伸びていると、自分やお友達を傷つけてしまい、危険です。こまめに爪のチェックをして頂くようよろしくお願いします。

寒くなり、ついつい厚着になりがちですが、保 育室は暖房をしていますので長袖+半袖シャツ で大丈夫です。

> 2月6日(土)は、クラス懇談会です。 保育園での様子や、おうちでの様子など、 みなさんで楽しくお話ができたらと思いま す。お待ちしております。